

## FERNANDEZ Y COMPANIA

GRANDES ALMACENES DE TENDIDOS  
Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

### EXTRAORDINARIAS REBAJAS

durante el mes de Enero en la sección detall de Sederías, Lienzos para sábanas de algodón é hilo y otros muchos artículos de la temporada de invierno.  
Gran Duquesa, pieza de 20 metros, 10 pesetas.  
Cheviots novedad, á mitad de precio, 6 pesetas metro.

HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA Á 9 NOCHE  
Ventas solo al contado

## El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

## PIANOS

Agustín M. Lerate  
Cánovas del Castillo 55  
AL MACEN DEMUSICA

MUEBLES buenos  
MUEBLES bonitos  
MUEBLES baratos  
en casa de

**SIMON MARCO**  
8, TARIFA, 8

MUEBLES **JOSÉ BALDÓ**  
Agujas, 4

## El Club Misterioso

Se vende, bajo este título, el tomo III de la novela LOS DRAMAS DE PARIS, que con tanta aceptación por parte del público venimos publicando en nuestro folletín.

Una peseta ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

## Edición de la mañana

### Política local

No somos muy amigos de meternos en terreno que, voluntariamente, nos está vedado, y, por tanto, rehusamos ocuparnos por nuestra cuenta de política; pero estos días, la carencia de noticias es tan grande, que, á falta de informaciones de interés general, habremos de reflejar las de interés político.

Y, al fin y al cabo, las que con el Municipio se relacionan, cuando menos conviene tenerlas muy en cuenta por lo que pudieran influir en la marcha administrativa del vecindario.

—¿Es cierto que se ha llegado ya á un acuerdo, y que la mayoría del Ayuntamiento está unida y satisfecha de sí misma como antes?

—De modo que el Sr. Ibarra ha echado el peso de su autoridad en favor del señor Checa y de los concejales que son á éste más adictos?

—Pues no lo entiendo.

—Ahora sí. Ni el Sr. Checa, ni el Sr. Moreno Florido, ni nadie, podría desempeñar la alcaldía con tranquilidad, y por algún tiempo, si la mayoría conservadora está dividida, y se mantienen dentro de ella dos tendencias distintas y, en muchos casos, opuestas.

—Pero si en lugar de tratarse de un asunto en que se pudiera creer había interés personal, y cuyas consecuencias darían siempre por resultado merma de votos al que fuera alcalde, se presentase una ocasión propicia ¿usted supone que...?

La forma en que los interlocutores del anterior diálogo le sostenían, impidió que escuchásemos otra cosa que las interrogaciones; pero aún sin conocer las respuestas, no creemos aventurado deducir, que á estar bien informados las personas que, por nuestra indiscreta curiosidad; pero sin procurarlas, nos facilitaron dichas noticias, sean cuales fueren los resultados del cabildo de mañana y la solución aparente del conflicto que se suscitó en la sesión anterior, es muy difícil, ya, que existan comunidad de ideas y sinceridad de coincidencias entre los ediles conservadores sobre determinados proyectos que están pendientes de debate.

Y menos mal para el partido, si la excitación no traspasa las paredes del palacio de la plaza de San Francisco, ni afectan los antagonismos nada más que á determinadas cuestiones municipales; porque... Hagamos párrafo aparte.

Se dice que un distinguido convecino nuestro, muy estimado de la buena sociedad sevillana y de la corte, y que ha desempeñado altos cargos, está organizando en nuestra ciudad la agrupación tetuanista, y cree contar con la adhesión de un respetable exdiputado á Cortes y un futuro senador por derecho propio, ambos ministros hasta ahora, los cuales tienen amigos en la Diputación provincial y en el Ayuntamiento que le seguirían, seguramente, al tetuanismo.

Otras muchas cosas se dicen que por

ofrecernos menos caracteres de verosimilitud ó creer se prestan á interpretaciones que pudieran originar personales molestias, renunciamos á consignarlas.

Por hoy, pues, hacemos punto, con el propósito de seguir enterándonos para satisfacer la curiosidad de nuestros lectores.

### CURIOSIDADES

El traje de boda de la reina Guillermina.—Cuentas definitivas de la Exposición de París.—¿Victima de Mac-Kinley?

Según la prensa belga, la toilette de desposada que ha de lucir la joven soberana de Holanda, es una labor de tanta importancia, que hasta ahora, y después de varias semanas de incansables trabajos, no ha sido entregada la tela para que en ella luzcan sus primeros las bordadoras de Amsterdam. Es costumbre que el fabricante á quien se encarga la tela del traje de boda de una reina no pueda presentar á nadie otro tejido igual, exigiendo esto un trabajo árduo, toda vez que en el dibujo y en el tejido de la tela no pueden alcanzarse grandes novedades, siendo preciso diferentes ensayos hasta obtener el resultado apetecido.

La tela, que ha sido presentada ya á la reina Guillermina, es un tejido de seda blanca y plata, y en el dibujo, por expreso deseo de la soberana, dominan las arañas, emblema de la casa de Orange. Véase también tejidas ligeras guirnaldas de azahar.

Solo tres semanas se han concedido á las bordadoras de Amsterdam para terminar su artístico trabajo. Consiste éste en una guirnalda que rodeará el vestido; otra más ancha y poblada irá todo alrededor del largo manto de corte, y en el delantero del cuerpo se harán con plata brillante y plata mate, salpicada de diminutas lentejuelas.

Las bordadoras trabajan en el museo Rijks, en el cual solo está permitido el alumbrado por aceite, con objeto de evitar todo peligro de incendio. Para acelerar la labor, una muchacha, de rodillas sobre una colchoneta, se coloca debajo del bastidor del cual borda otra, y vuelve á pasar la aguja de abajo á arriba, con tanta habilidad como presteza. Este trabajo, en los días tan cortos que hay ahora, se hace penosamente por el deficiente alumbrado del aceite.

En cuanto el bordado esté terminado, irá la tela á París, para que allí confeccionen la toilette en el menor espacio de tiempo que sea posible. La reina Guillermina ha ofrecido una muchachita recompensa á las inteligentes empleadas que con tanto entusiasmo se han prestado á bordar el traje de boda de la bella soberana.

Ya se han publicado las cuentas definitivas de la Exposición Universal de 1900.

Según ellas, los gastos ascendieron á 116.500.000 francos, y los ingresos á 112 millones 956.213, á los cuales habrá que añadir un suplemento de 1.500.000 francos pendientes de realización.

Los gastos, por tanto, excederán de los ingresos en 2.040.000 francos.

Debe tenerse en cuenta que los gastos imprevistos han pasado de 4.000.000.

En las Exposiciones de 1857 y 1873, el déficit fué de cuatro y 31 millones de francos, respectivamente.

En la de 1889, los ingresos fueron mayores que los gastos en 8.000.000, siendo de advertir que entonces la subvención del Estado y del municipio de París importó 25.000.000, y ahora ha descendido á 40.

La Exposición de 1900 dejó tras de sí, en cambio, como construcciones definitivas, los dos palacios de los Campos Eliseos y el puente de Alejandro III, y además la gran perspectiva desde los Campos Eliseos hasta la explanada de los Inválidos. Y solo el puente de Alejandro III ha costado seis millones 586.000 francos.

Probablemente se conservarán también las hermosas *serres* de la Ville de París en Cour-la-Reine; la pesarela—que es un verdadero puente—del Palacio de los ejércitos de mar y tierra, y las modificaciones realizadas en los muelles del Sena.

Y aun cuando es difícil fijar el valor actual de todas las construcciones citadas, puede calcularse, aproximadamente, en 30 ó 35 millones de francos.

A una señorita norteamericana, bellísima, al decir de los periódicos, miss Anita Bertrand, residente en Louisville, Estado de Kentucky, le ha tocado en suerte un marido joven y rico, á consecuencia de una apuesta hecha con motivo de las elecciones presidenciales últimamente llevadas á cabo en los Estados Unidos.

Dos semanas antes de que éstas se verificasen, se encontraron en una *soirée* miss Bertrand y el joven Carlos Rathbone. Este, en el curso de la conversación, y por pura broma, apostó su propia personalidad contra dos libras de azúcar, apuesta que perdería en el caso de que mister Bryan resultara derrotado en la contienda electoral.

Triunfante Mac-Kinley, mister Rathbone ha intentado retroceder; pero la intrépida *miss* exige el matrimonio. En la contienda andan parientes y amigos, y no se sabe cómo concluirá el pleito.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

### La destitución del padre Montaña

Madrid 26, 3 t.—Sábese que el ministro de Estado preguntó al padre Montaña si era el autor del artículo publicado en *El Siglo Futuro* y que tanto ha discutido la prensa.

El padre Montaña contestó afirmativamente, decretándose acto seguido su destitución del importante cargo que desempeñaba en Palacio.

### SENADO

#### Final de la sesión

El Sr. Villanueva expone algunas otras irregularidades y se lamenta de que se favorezcan los intereses personales con menosprecio de la ley.

El Sr. Alvarez defiende el proceder de la comisión de actas, y el presidente de esta, Sr. Rodríguez San Pedro, explica minuciosamente lo ocurrido.

Interviene el señor conde de Esteban Collantes, sustentando el criterio de que los senadores que no han justificado su aptitud legal para el cargo han perdido el derecho, pues así lo dispone bien claramente la ley.

El Sr. Rodríguez San Pedro manifiesta que la comisión accedió después de oír lo dicho por algunos senadores que lo solicitaron.

El Sr. Dávila pregunta al presidente del Consejo si está dispuesto á hacer que cese en Navarra la inicu persecución de que son objeto los elementos liberales por las malas artes de los clericales y los carlistas, y si el gobierno excitará el celo de los fiscales para que castiguen á los que injurian á los representantes del país y pretenden ejercer coacción contra ellos.

El jefe del gobierno le contesta negativamente, y el Sr. Dávila insiste en sus anteriores afirmaciones y pregunta, además, si se ha procedido contra el padre Montaña como autor del artículo publicado en *El Siglo Futuro*.

El jefe del gobierno manifiesta, que por ese motivo, ha cesado desde hoy el padre Montaña en su cargo de preceptor del rey.

El Sr. Dávila insiste en sus excitaciones para que se proceda contra el padre Montaña, extrañándose de las reservas del general Azcárraga, que parecen demostrar que no está enterado del asunto.

El presidente interrumpe al orador con fuertes campanillazos.

El Sr. Dávila, en vista de esto, anuncia una interpelación, pues entiende que el asunto es gravísimo y que se debe tratar con toda amplitud.

El general Azcárraga acepta la interpelación, aplazándose para mañana.

También se aplaza hasta el viernes la interpelación del conde de las Almenas y se entra en el

#### Orden del día

Pónese á discusión el proyecto de arreglo de la Deuda exterior, siguiendo en el uso de la palabra el ministro de Hacienda.

El Sr. Rivera rectifica extensamente.

### CONGRESO

Sesión del día 26 de Diciembre de 1900  
Madrid 26, 8-20 n.—La sesión empieza en el Congreso á las dos y media de la tarde, ocupando la presidencia el Sr. Villaverde.

Antes de leerse el acta de la última sesión, el Sr. Palma pide que se cuente el número de diputados que asisten á la de hoy.

(El Sr. Palma es el único que se encuentra sentado en los escaños.)

El presidente le dice que aun no se ha leído el acta, no habiendo por tanto para qué contar los diputados que asisten.

En este momento entran los ministros de Instrucción pública y Gobernación, conferenciando ambos con el presidente.

A poco entran once diputados y con gran lentitud se da lectura al acta de la última sesión.

Los Sres. Canalejas y Azcárraga conferencian, y al terminar la lectura del acta, los diputados ministeriales piden que la votación sea nominal.

El Sr. Palma insiste nuevamente en que se cuente el número de diputados.

Entran en el salón los que componen la comisión de reformas militares, que estaba reunida.

También llegan los Sres. Silvela, el ministro de Gracia y Justicia y otros.

Sin embargo, el número no llega al que se exige en el reglamento, y el presidente suspende la sesión hasta que se reune número suficiente. Erán las 2:55.

A las tres y 35 minutos se aprueba el acta y sigue la sesión.

La destitución del padre Montaña  
Después de formularse varios ruegos de escaso interés, el Sr. Muro pregunta al gobierno, con respecto al artículo del padre Montaña, si son ciertas las manifestaciones que, según la prensa, ha hecho aquel, y á su ministerio de sacerdote une el cargo de profesor de religión y moral del rey.

El ministro de Estado le contesta manifestándole, que se había requerido al padre Montaña para que declarase si era suyo el artículo publicado en *El Siglo Futuro*, y que habiéndolo confirmado así, se le había destituido de su cargo.

El Sr. Muro pregunta: ¿Quién es el que ha dispuesto la destitución del padre Montaña?

El ministro de Estado le contesta: «La reina, que amparada por el gobierno, viene á las Cortes á responder del acto.» (Rumores.)

El ministro de Instrucción pública grita: «Lo ha hecho el gobierno.» (Risas y rumores.)

El Sr. Muro pregunta al gobierno si se han adoptado medidas para desarraigar del espíritu del rey las ideas intransigen-

tes del padre Montaña y si el sucesor va á ir también contra el régimen.

El ministro de Estado rehuye contestar á esta pregunta y afirma que el gobierno ha aconsejado á la reina la separación del padre Montaña del cargo que desempeñaba.

Ambos rectifican brevemente. El Sr. Romero Robledo pregunta: ¿Ha tomado el gobierno la iniciativa en esa separación?

El ministro de Estado contesta afirmativamente y el Sr. Romero Robledo pregunta si el gobierno aconsejará también el nombramiento de sucesor.

Los ministros de la Gobernación é Instrucción pública asienten, y el Sr. Romero Robledo vuelve á hacer uso de la palabra, preguntando si la persona que se encargue de la educación religiosa del rey gozará prestigio en la ciencia y en la religión y será una garantía para el país.

¿Está dispuesto el gobierno—añade—á recabar la iniciativa en la dirección de la educación general del rey?

El ministro de Estado dice que el gobierno siempre lo ha hecho así. (Risas.)

El Sr. Canalejas interrumpe preguntando: ¿En el caso del padre Montaña?

El ministro de Estado, sin darse por aludido á esa pregunta, añade que el sucesor del padre Montaña será un prelado ilustre, afecto al régimen. (Rumores.)

(Falta un telegrama.)

El Sr. Romero Robledo se da por satisfecho con las explicaciones del marqués de Aguilar de Campoo.

Proclámanse diputados á los Sres. Ugarte, por Carballino; é Iranzo por Albaída.

El Sr. Becerra Arnesto consume el primer turno en contra de las reformas militares, censurando la precipitación con que se les ha presentado á la aprobación de las Cámaras.

El Sr. Becerra extiende en observaciones varias, combatiendo los términos generales de los proyectos de reforma, especialmente los relativos al estado mayor, división territorial, modificación de los cuerpos de ejército y cargos de capitán general.

Le contesta el conde de San Luis en nombre de la comisión.

El Sr. Becerra rectifica y el Sr. Pando consume el segundo turno, aplaudiendo cuanto signifique reducción del personal y censurando los aumentos de sueldo y gratificaciones.

El Sr. Pando queda en el uso de la palabra para mañana y el Congreso se reúne en secciones. Estas han elegido las comisiones encargadas de estudiar los proyectos de reformas de la enseñanza y el trade con el Japón, sin que surgieran incidentes.

Levántase la sesión á las siete y 25 minutos de la tarde.

### El sustituto.—Los diputados republicanos

Madrid 26, 8-30 n.—Se dice que en el Consejo que esta noche celebrarán los ministros, será designado el sustituto del padre Montaña. Además del obispo de Sión se habla del cardenal Sancho y del obispo de Madrid.

—Los diputados republicanos se proponen pedir mañana en el Congreso que se cuente el número de diputados que asistan á la sesión.

### Los crímenes del vino

Madrid 26, 8-45 n.—En una taberna de la calle de la Ruda ha ocurrido una sangrienta riña entre varios individuos, que pasaron la noche de juerga, bebiendo con exceso.

De la lucha que sostuvieron resultaron, uno de ellos muerto y dos gravemente heridos.

La policía ha hecho varias detenciones.

### El suceso misterioso

Ha sido detenida una mujer que resulta ser la que se llevó las alhajas de la señora muerta en la calle de la Villa.

La detenida ha manifestado que la expresada señora le tenía encargado que al morir recogiera las alhajas para entregárselas á su familia.

### Plazo ampliado

Madrid 26, 10-30 n.—El ministro de Obras públicas prepara una real orden prorrogando por diez días más, á petición de algunas compañías ferroviarias, el plazo concedido para la información y revisión de las tarifas.

### La minoría liberal

Por encontrarse enfermos muchos senadores liberales no ha podido reunirse la minoría liberal de la alta Cámara. Dicese que cuando la reunión se verifique se acordará dejar á cada uno en amplia libertad para votar el convenio de la Deuda exterior.

### Actitud de Pidal

La Correspondencia recoge el rumor de que el Sr. Pidal, antes de marchar á Roma, hará públicas las honrras de confianza que existen entre él y el Sr. Silvela.

### El equipo de la princesa

En la casa de los Sres. Ruiz de Velasco se han comprado, por encargo de la familia real, gran número de prendas de ropa blanca para el equipo de la princesa de Asturias.

Las ropas adquiridas se han repartido para bordarlas entre varios conventos de Madrid y provincias.

### La indisposición de la reina.—Firma de Marina

Madrid 26, 10-40 n.—La reina no ha salido hoy de sus habitaciones por continuar ligeramente indispuesta.

—Hoy se ha firmado el pase á la reserva del comandante del crucero *Infanta Isabel*, nombrando para sustituirle al capitán de fragata Sr. Sala.

### Las carreteras

El ministro de Obras públicas ha terminado el decreto ordenando que se construyan las carreteras que figuran en el plan general, antes de que se incluyan en él las propuestas por los diputados y senadores.

### Decisión aplazada.—Una adhesión

Los periódicos todos aplauden la resolución del gobierno de destituir del cargo de preceptor del rey al padre Montaña.

Algunos creen que también se le debiera impedir que siguiera siendo confesor de la reina.

—El exministro de Gracia y Justicia, señor Durán y Bas, ha escrito al conde de Tejada de Valdovinos adhiriéndose á la contestación dada por las Cámaras al Mensaje de la boda.

### Consejo de ministros

Madrid 27, 1-30 madrugada. (Urgente).—A propuesta del ministro de Gracia y Justicia se acuerda conceder indulto á dos reos condenados por la Audiencia de Guadalajara como autores de un robo con violación y asesinato, y á otros cuatro condenados por asesinato y robo.

Se discute la proposición del Sr. Ruiz Jimenez, sobre las reformas en Madrid, acordándose pedir á su autor la renuncia, no obstante aceptarla en su fondo el gobierno, que estudiará los medios de realizarla.

Se habló de la marcha de los debates parlamentarios, acordándose agotar todos los recursos para aprobar el arreglo con los tenedores de la Deuda exterior y los proyectos fijando los contingentes de fuerzas terrestres y navales.

Se convocará á todos los senadores de la mayoría para que asistan á la sesión del sábado, prorrogándose esta todo el tiempo preciso para hablar con los jefes de las minorías y buscar un arreglo.

En el caso de desavenencia con las oposiciones se declarará á éstas responsables de las consecuencias de la obstrucción.

El general Azcárraga y el ministro de Gracia y Justicia contestarán hoy en el Senado al discutir la interpelación del Sr. Dávila sobre el artículo del padre Montaña, y de haber tiempo, explicará el conde de las Almenas la suya sobre la crisis industrial de Barcelona.

Los ministros negaron rotundamente que en el Consejo se ocuparan de designar el sustituto del padre Montaña, pues los más elementales deberes de cortesía les impedirían hablar de un asunto cuya iniciativa corresponde exclusivamente á la reina, aunque el gobierno acepta toda la responsabilidad.

Se convino en que á la inauguración de la estatua del Sr. Cánovas del Castillo asistan la reina y el gobierno.

Se desmintieron los rumores de crisis y ninguna alusión se hizo á lo sucedido en el Congreso.

### El proyecto de fuerzas navales

Madrid 27, 1-30 madrugada. (Urgente).—La comisión del Senado encargada de estudiar el proyecto de fuerzas navales, se ha reunido nuevamente, no logrando pasar del artículo primero, á pesar del laborioso debate que se suscitó y del deseo de todos de adelantar la aprobación del dictamen.

A la reunión asistieron los ministros de Marina y Agricultura.

### En favor de los carlistas

Madrid 27, 2-30 madrugada. (Urgente).—En la reunión celebrada por la junta directiva de la Asociación de la prensa se acordó visitar mañana por la tarde al presidente del Consejo para pedirle el levantamiento de la suspensión decretada contra los periódicos carlistas con motivo del último levantamiento.

### Telegramas de provincias

Notas valencianas  
Valencia 26, 5 t.—Durante el día de hoy ha sido espléndido y durante el día de hoy ha decaído ni un momento la animación en la ciudad. La feria se ha visto concurridísima.

—En la calle del Rosario ha intentado suicidarse, disparándose un tiro por debajo de la barba, un sujeto de 46 años, llamado Salvador Vargas. En grave estado ha ingresado en el Hospital.

—En el muelle ha aparecido el cadáver de un anciano mendigo de 70 años. Créese que se trata de una desgracia.

—El arzobispo obsequiará mañana con un *linch* á las autoridades para corresponder á las felicitaciones que le dirigieron con motivo de la celebración de sus bodas de plata.

### Telegramas del extranjero

Rebeldes chinos apresados  
Londres 26.—The Standard ha recibido un telegrama en el que le participan que han sido detenidos los príncipes de Tuan, cuando se disponían á atravesar la frontera.

El gobierno chino ha dispuesto que no sean entregados al generalísimo Waldersee, sino que los juzgue un tribunal especial.

Nuevos asesinatos.—Un infundio  
Londres 26.—Cablegramas de Pekin dicen que á 35 millas de aquella capital han sido degollados 20 cristianos.

—Dicen de Viena que es inexacto el rumor de que el emperador piense contraer matrimonio con la dama Catalina de Schrott. La noticia parece la han propalado con fines interesados los enemigos de la dinastía.

### Esperanza á Roberts

Londres 26.—El generalísimo Roberts llegará á esta capital el día 3 del próximo mes de Enero. Le recibirá el príncipe de Gales, en nombre de la reina y, seguramente, se dirigirá al palacio de Buckingham.

No es cierto  
Viena 26.—Es inexacto que se encuentre herido D. Jaime de Borbón.

Su padre sabe que regresa a Varsovia, terminada ya la misión que le hizo incorporarse a su regimiento.

Mujer despedazada
Londres 27.—En el barrio de Lobo ha sido encontrado un envoltorio en el que atados con un bramante se veían un brazo y el tronco de una mujer que se crea joven.

Los boers rechazados
Londres 27.—Telegramas recibidos del campo de operaciones dicen que los ingleses arrojaron el día 18 del territorio del Cabo a los boers, que cruzaron el Orange y atravesaron los montes de Jémburgo.

Prórroga a los católicos
—Roma 27.—El Papa ha publicado una bula prorrogando por seis meses más el plazo otorgado a los católicos para ganar el jubileo con motivo de la celebración del año santo.

La prórroga exceptúa a los católicos residentes en Roma que no hubiesen ya acudido a obtener la gracia de dicho jubileo.

Edición de la noche

De interés general

La autonomía administrativa y la agricultura

Teniendo en cuenta la crisis que atraviesa la vitivinicultura y la general de todos los agricultores, y la necesidad que tienen estos de instrucción y educación para que puedan formarse generaciones de verdaderos agricultores, creemos oportuno publicar la siguiente proposición, presentada por la Sección de Agricultura al Ateneo de Barcelona, y aprobada por éste:

Entendiendo la Sección de Agricultura del Ateneo de Barcelona que las actuales circunstancias favorecen la obtención de algunas medidas de los poderes públicos, que podrían favorecer a la clase agrícola, propone a dicha corporación lo siguiente:

1.º Previa la autorización de la junta directiva, la Sección de Agricultura se dirigirá al señor alcalde de Barcelona, a fin de obtener de éste la modificación de la recaudación del impuesto de consumos en los artículos de vino y carne.

El primero adecuara los derechos según el grado alcohólico hasta 15º, y la carne pagará, según el peso vivo, a razón del 25 por 100.

2.º La Sección de Agricultura del Ateneo se dirigirá a las demás asociaciones agrícolas de Cataluña y ayuntamientos, pidiéndoles su apoyo y que hagan igual petición al alcalde de Barcelona.

3.º La Sección de Agricultura, como corporación adherida a la Federación Agrícola catalana, pedirá a la misma que en nombre de las asociaciones representadas, y solicitando el apoyo de cuantas personas y entidades crea convenientes, y usando de los medios de propaganda adecuados, como meetings, artículos en la prensa periódica, etc., solicite del gobierno y trabaje de firme hasta obtener:

- A. La creación de una escuela agrícola autónoma.
B. El arrendamiento por diez años de la contribución rústica y pecuaria.
C. El 75 por 100 de los beneficios que se obtengan del arrendamiento y descubrimiento de riqueza oculta servirían para el mantenimiento de la escuela agrícola.
4.º Caso de que los agricultores por sí solos no pudieran obtener el arrendamiento, ó bien por falta de organización no pudieran crear la entidad arrendadora, entenderse con el Fomento del Trabajo Nacional, a fin de que el arrendamiento que ha obtenido aquella corporación, se amplíase a la contribución rústica y pecuaria, administrándola los agricultores mismos y sirviendo los beneficios obtenidos en provecho de la agricultura.

Nonrando a un valiente

El guardia civil Valle Trigo

A las once en punto de esta mañana se ha celebrado en el cuartel de San Pablo el solemne acto de imponer la cruz blanca del Mérito militar pensionada, y el galón de guardia de primera, al valiente guardia de este escuadrón Diego del Valle Trigo.

A dicha hora encontraba toda la fuerza de la benemérita de esta capital en el patio de dicho cuartel, mandada por el capitán señor Pujalte.

La fuerza de infantería mandada por el teniente D. José González, formada en línea, en el fondo del patio, y perpendicular a ésta y en igual formación los escanos números del escuadrón, al mando del primer teniente Sr. Moratalla. En esta sección formaba el guardia Valle Trigo.

Asistieron al acto el coronel subinspector Sr. Elías, el teniente coronel primer jefe de la comandancia Sr. Barrera, el comandante segundo Sr. G. de Quevedo y los capitanes Sres. Simó, Vivar y Pujol.

El Sr. Elías ordenó al guardia Valle Trigo saliera de fila, y hecho esto, aquél dirigió una sentida allocución a los guardias, relatándole el memorable acto realizado por el bravo guardia, que le ha valido ser recompensado por la reina con la cruz del Mérito militar pensionada, y por el director general del benemérito instituto con el galón de distinción de guardia de primera.

Ambas insignias fueron colocadas en el pecho y brazo del guardia Valle por el coronel Sr. Elías.

Terminado el acto, el Sr. Elías dió un viva al rey, que fué contestado por toda la fuerza.

Como recordarán nuestros lectores, el guardia Valle, que pertenece al escuadrón de esta comandancia, se encontraba destacado en Córdoba, en el día 12 de Julio del corriente año, cuando al retirarse al cuartel sintió varias detonaciones.

Acudió presuroso al punto de donde aquellas partían, encontrando que un hombre, en su huida, disparaba varios tiros con un revólver al inspector de vigilancia de Córdoba D. Eloy Yepes. El guardia, comprendiendo se trataba de un criminal, salió en persecución de éste, consiguiendo darle alcance, no sin que antes hubiera recibido dos disparos, uno de ellos que le atravesó el hombro derecho y otro que afortunadamente le dió en el cinturón, sin atravesárselo, causándole solo una grave contusión en el vientre. Sin embargo de estar herido el guardia Valle, despreciando su vida, se abalanzó sobre el criminal, consiguiendo apresarle. El detenido resulta ser el tristemente célebre ladrón conocido

por el Chato de Jaén, llamado José Sánchez González.

El guardia Diego del Valle Trigo es un mocetón, natural de Lora del Río, y apenas cuenta 25 años de edad.

El coste del galón y la cruz ha sido regalo del coronel. La cruz lleva grabada en su parte posterior la siguiente inscripción: "12 de Junio de 1900. Al guardia Valle Trigo por la captura del Chato de Jaén. Regalo del coronel Elías."

Felicitamos al guardia por tan fausto suceso, así como al benemérito instituto, que se honra teniendo en su seno guardias como Valle Trigo.

Noticias generales

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica:

El martes 25 salió de Coruña para Vigo, el Montevideo; el P. de Sastre para Barcelona para Génova, y el Rabal, de Vigo para Coruña; el Buenos Aires salió el lunes 24 de Singapur para Colombia, y el Alicante llegó dicho día a Barcelona; el León XIII salió el sábado 22 de la Habana para Veracruz, y el San Ignacio, de Valparaíso para Corone; el Ciudad de Cádiz llegó el domingo 23 a Barcelona, y el Alfonso XIII a Montevideo.

En Jumilla (Murcia) el niño Juan Soriano Martínez, que salió al monte a buscar leña, fué asesinado, encontrándolo los guardias civiles con la cabeza destrozada por una enorme piedra. El autor del crimen, Francisco Muñoz Fernández, ha sido detenido, convicto y confeso.

Anteayer salió de Madrid para las provincias andaluzas una excursión, compuesta de alumnos de la Escuela Normal de maestros y de algunos de la facultad de Filosofía y Letras. Vienen, además, algunas profesoras, y se proponen visitar, principalmente, las ciudades de Córdoba, Granada, Sevilla y la famosa neópolis de Carmona.

El día 24 llegó a Las Palmas (Canarias) procedente del Cabo, y con destino a Londres, el transporte Victorian, de 9.000 toneladas conduciendo 500 enfermos y numerosos jefes y oficiales del ejército inglés. También fundó, procedente del Natal, el transporte-hospital Avoca, con 300 enfermos.

Dicen de Barcelona que el billete de la lotería número 32.926, premiado con dos millones de pesetas, lo posee el banquero de Vich D. Miguel Ricart, el cual lo lleva entero.

De un periódico de la corte llegado hoy a Sevilla cortamos lo siguiente:

A países desconocidos óla herencia de un cocinero, obra estrenada ayer tarde en el teatro de la Zarzuela, alcanzó un éxito franco y lisonjero, siendo muy aplaudidos varios números de música y muy celebradas las principales escenas de la obra.

Echando escampelas a la mar, diremos que la obra estrenada ayer tarde en el teatro de la Zarzuela tiene suficientes atractivos para distraer al espectador más exigente.

La obra es un espectáculo en un acto y ocho cuadros, letra de los Sres. Arques y Cerbón y música de los maestros Llián y Sadurní.

Robo de 50.000 duros

Espanoles rebadados en Méjico.—La hija de un exgobernador de Cadiz víctima de un críado ladrón.—Astucia de éste.—Su huida y prisión.

La prensa de Méjico llegada en el último correo, trae interesantes detalles acerca de un importante robo de que han sido víctimas los acendados españoles Sres. de Rueda, muy conocidos en Andalucía y especialmente en Granada y Cadiz, pues la Sra. de Rueda es la hermosa y distinguida Pepita Abril, hija del exgobernador que fué de Cadiz, D. Indalecio y que residió en dicha capital con su señor padre algunos años.

Son muy interesantes los pormenores del suceso, que vamos a extractar a continuación.

Los Sres. de Rueda, a poco de su enlace y después de viajar algún tiempo por Europa, se fijaron en Méjico ocupando una elegante casa de Buenavista, lujosamente amueblada.

La Sra. de Rueda es muy afectá a las joyas, y pronto se unieron a las que llevara de la casa paterna, las que su esposo le compró al casarse y entre las cuales se encontraba una preciosa ríverete de brillantes y cuyo valor es de veinte mil pesos.

Una variedad de brazaletes, sortijas, imperdibles, etc., formaban el resto de las alhajas, que en junto representaban una verdadera fortuna.

Las joyas se guardaban en una caja de hierro en la que también estaban los valores que en efectivo poseía el Sr. Rueda.

A pesar de que esa caja contenía en ocasiones más de cien mil pesos, no era seguramente una caja que pudiera inspirar confianza a una persona medianamente temerosa de un despojo, pues se cerraba sencillamente con una llave sola y no tenía combinación de ninguna clase. La llave se colocaba en una bolsa que había servido para gemelos de teatro y colgada cerca de la caja, al alcance de cualquiera que hubiera pretendido tomarla.

El Sr. Rueda tenía a su servicio un ayudante de cámara y su esposa una joven camarista mejicana, muy adicta a su persona. Vacante el puesto del críado, se presentó a solicitarlo un sujeto de buen aspecto y al parecer de condición superior a la de sirviente, presentando dos cartas de recomendación, una del confesor de la señora y otra del arzobispo, que luego resultaron falsas.

Dijo llamarse Daizar, pero su verdadero nombre era Divizza, siendo natural de Italia, de mirada inteligente y gesto nervioso.

Entró al servicio de los señores de Rueda con beneplácito de ellos, pues según frase de la señora, les adivinaba el pensamiento, como suele decirse.

Algunos detalles de su vida que el camarista conocía, a disposición toda de la casa y de la familia, y de los departamentos; que que seguramente adquirió entre los demás sirvientes, a quienes con astucia preguntaba, y que cándidamente le daban los datos, que el italiano iba reuniendo para dar el golpe decisivo. La nerviosidad de que daba muestra le hizo romper varios objetos de cristal.

El día en que verificó el robo, rompió un magnífico globo apagado, que velaba una de las grandes lámparas que hay a la entrada de la sala.

Por estar haciendo obras en su habitación tenía que pernoctar fuera, y para evitarlo trastornó a la criada, sentándose a su lado y fumando un cigarro, que debía tener alguna preparación, y después al verla indispuesta, le ofreció una bebida, que la incauta jovenapuró, cayendo en un sopor profundo.

El mismo día apareció muerto un hermoso perro de fina raza, propiedad de los señores de Rueda y que se mostraba agresivo para el ayuda de cámara.

Al día siguiente de esto, aprovechando horas en que quedó sola la señora, cometió el robo.

Había tomado la llave de la funda de los anteojos de teatro y abierto la caja de hierro, para extraer las joyas y los billetes de banco, franceses.

Después se dirigió inmediatamente a la estación del ferrocarril central, y en Pullman tomó pasaje para los Estados Unidos, ocupando el gabinete reservado.

El ladrón se había rasurado el bigote, y entre los viajeros se hacía pasar por un sacerdote que iba a desempeñar elevada comisión al Vaticano. Llevaba capa española y cachucha de seda.

En el trayecto, para nada abandonó el gabinete del Pullman, haciéndose anotar en el registro del ferrocarril, fray Juan Pelino, de la Compañía de Jesús.

A través de las vidrieras del gabinete, se le veía leer constantemente y orar con gran unión. Se le llevaban los alimentos al mismo gabinete y recalzaba el vino, santiguándose.

Desubierto el robo, realizáronse activas diligencias, y en virtud de los telegramas circulados el ladrón fué detenido al llegar al tren a la estación de Ciudad Juárez.

En los bolsillos se le encontraron dos frascos, uno que tenía una estiqueta que decía: «Botica de San Pedro.—Orizaba», y una segunda estiqueta marcada con una calavera y que decía: «Uso indicado».

El otro frasco tenía la etiqueta de una farmacia de Berlín que decía en alemán: «Dosis, de quince a veinte gotas, en cocimiento de yerba buena, para los niños, tantas gotas como años de edad cuenten».

Las alhajas recuperadas son varias, de distinta forma y valor, entre ellas se cuentan un collar con cuarenta y siete gruesos brillantes que vale veinte mil pesetas; una pulsera de oro con cinco brillantes; otra pulsera, con esmeraldas y cerco de brillantes; una cigarrera con rubíes y diamantes que hace juego con una foforera; una pulsera de oro con una onza española; una pieza en forma de botín de oro con un reloj dentro; una pulsera de perlas y brillantes; un broche para corbata, con iguales piedras; un reloj de oro de caballero; un reloj de oro y brillantes de señora, tres leonitas de oro; una pulsera de oro con tres brillantes; otra pulsera con una perla negra y cerco de brillantes; otra con iniciales formadas con brillantes; una sortija, en forma de alianza, con tres brillantes y dos zafiros; diecinueve libras esterlinas; trece centenes y treinta y tres pesos en plata.

La lista de las alhajas recogidas es muy extensa, siendo las mencionadas las de más valor.

El ladrón se había apoderado de cinco mil pesos en billetes del Banco de Francia, pero este dinero no le fué encontrado, y se ignora lo que haya hecho de él.

Ya en la cárcel el ladrón, una tarde solicitó que le fueran llevadas unas cajetillas de cigarros y otras de cerillas, y una vez en su poder esos artículos, se dirigió al cantinela que lo vigilaba y le pidió un vaso de agua, en el cual diluyó el contenido de dos cajas de cerillas. Visto esto por el centinela le preguntó a Divizza lo que iba a hacer.

—Estoy perdido—contestó—es mejor despacharse y hacerse desaparecer.

El centinela le arrebató el vaso y dió parte al carcelero, quien tomó medidas eficaces para que el preso no repitiera su tentativa.

Noticias regionales

En el tren de las diez y media salieron ayer de Cadiz para Jerez, ocupando un coche reservado preparado al efecto, los señores duques de Nájera, a los que acompañó hasta el Puerto de Santa María el director general de Agricultura. El señor duque y su distinguida esposa regresaron a Cadiz en el tren de las cinco.

—Han sido detenidos en Sanlúcar de Barrameda dos sujetos que robaron unos cerdos en término de Trebajena, dándoles muerte, huyendo después por el río Guadalquivir en una embarcación.

—En el término de Belmez es tal el número de canastos que ha depositado la langosta, que si no se toman energías medidas para combatir el terrible insecto, los agricultores quedarán en la miseria.

—Ha fallecido en Cadiz la virtuosa y respetable Sra. D.ª María del Rosario Aramburu, viuda de Casaval.

—El tren correo llegó anoche a Cadiz con hora y media de retraso a causa de una rotura de la máquina, después de la salida de Puerto Real.

—El día 1.º de Enero se verificará en Córdoba el acto de colocar la primera piedra del hospital militar, para doscientos enfermos, que se piensa construir en la veintena capital.

—En la aldea de Azuel, término de Montoro, ha sido detenido y puesto a disposición del juzgado, Antonio Aranda Expósito, por haber herido al ingeniero jefe de aquella mina D. Juan Webster, pretextando que este se negaba a pagar unas muestras de mineral que aquel le presentó.

—Dicen de Huelva que la comisión médica que fué a Trigueros, ha reconocido al individuo que se suponía atacado de la triquinosis, certificando que este padece otra enfermedad.

—En las playas de Torre Bermeja (Málaga) el mar ha arrojado dos cadáveres que no han sido identificados; pero que se supone sean de dos de los varios malagueños heroicos que perecieron al querer salvar a los naufragos de la fragata Onsenar.

—La Diputación provincial de Granada ha establecido en aquel Instituto provincial de segunda enseñanza una cátedra de Arabe vulgar, a cargo del conocido arabista Sr. Almagro Cárdenas, y con aplicación a los estudios.

La triquinosis en la provincia

El alcalde de Salteras participa a este Gobierno civil que, según los informes dados por el médico titular D. Pedro Montero Marquez, los casos sospechosos de triquinosis que se registraron en aquella villa son debidos a enfermedad distinta.

Sin embargo de esto, aquellas autoridades han ordenado el reconocimiento de cerdos y carnes destinadas al consumo público.

—Segun parte dado por el médico de Benacazón, D. José Fernandez Soria, encargado de la asistencia de los enfermos de triquina, éstos continúan mejorando y no se han presentado nuevos casos de dicha enfermedad.

—Los médicos de Dos-Hermanas D. Federico y D. Manuel Calvo, que han practicado un minucioso reconocimiento microscópico en músculos del individuo fallecido recientemente, han emitido informe, manifestando que no han podido comprobar en aquéllos la existencia de la triquina.

De este cadáver se han remitido trozos de músculos al Instituto bacteriológico de Alfonso XIII, cumpliendo lo mandado en la última circular de la Dirección general de Sanidad.

Accidente en el tren

En el tren que salió ayer de Jerez, para Cadiz, ocurrió un sensible accidente en sitio próximo a la fábrica de azúcar, establecida, como se sabe, en los linderos de la vía férrea.

Una niña de ocho años, hija del coronel Sr. Rodriguez Navas, hubo de asomarse a la portezuela del carruaje que ocupaba, la cual no debía estar bien cerrada, porque cedió al peso del cuerpo y se abrió, cayendo la joven a la vía.

La acompañaban una señora tía suya y otras varias personas de su familia.

Su padre el Sr. Rodriguez Navas ocupaba otro carruaje porque cuando llegó a la estación ya el tren iba a partir y no tuvo tiempo para alcanzar el coche que ocupaba su familia.

A las voces de auxilio que dieron los pasajeros, la guardia civil disparó sus carabinas, dando la señal de alarma, y lográndose que el tren parara a dos kilómetros del sitio de la ocurrencia.

Descendieron del tren los pasajeros, los funcionarios del convoy, la guardia civil y el padre y parientes de la niña, dirigiéndose todos con la natural ansiedad al lugar en que había ocurrido el suceso.

Cuando llegaron, ya había sido recogida la niña por los operarios de la Azucarera y asistida por el médico de la fábrica.

Había sufrido una fuerte contusión en un brazo y erosiones en la cara.

En una silla se la trasladó al tren, siendo reconocida nuevamente en la estación del Puerto por otro médico que allí se encontraba.

Ya en Cadiz fué trasladada en un carruaje a su domicilio.

HERIDOS GRAVES

Anteayer de madrugada riñeron en la villa de Cazalla de la Sierra, Saturnino Jimenez Basadas, de 19 años de edad; Antonio Basadas Mellado, de 20, y Enrique Chacón Luna, de 32. De la refriega resultó este último con una gravísima herida producida por arma de fuego, entrándole el proyectil por la parte inferior del pecho y saliéndole por la espalda.

El herido fué auxiliado por el médico titular D. Antonio Fonseca.

La guardia civil capturó a los dos primeros, ingresándolos en la cárcel a disposición del juzgado de instrucción de aquel partido.

El estado del herido es gravísimo.

Hace pocos días riñeron en el sitio conocido por Siete Arroyos término de Castillablanco, el vecino de dicha villa Manuel Parrilla Rico, de 20 años y el del Castillo de las Guardas, Domingo Rodriguez Gomez, de 33, resultando éste con una grave herida causada con arma blanca. El agresor, una vez cometido su delito, se dió a la fuga, siendo capturado en la tarde de anteayer por la guardia civil de aquel puesto, la que le ocupó el cuchillo con que causó la herida.

Convicto y confeso de su delito ha ingresado en aquella cárcel a disposición del juzgado.

Una mujer quemada

En una choza situada en la calle Morón, de la villa de Puebla de Cazalla, se declaró anteayer un incendio que desde los primeros momentos adquirió considerables proporciones.

Dicha choza pertenecía al vecino de aquella población Mateos Jimenez Gonzalez, y en ella daba este albergue a la anciana mendiga Manuela Ortega Rodriguez, de 80 años de edad.

Las llamas invadieron con gran prontitud la humilde vivienda, sorprendiendo a sus moradores.

El Jimenez, hombre de 60 años, pudo ganar la puerta; pero cayendo al suelo a los pocos pasos casi asfixiado; la desgraciada anciana, por el entorpecimiento de sus achaques y años, no pudo huir a tiempo y pereció carbonizada.

El origen del incendio fué haberse prendido fuego la techumbre por un candil que el Jimenez—mientras hacía la cama—colgó en un extremo de la choza.

El vecindario y autoridades trabajaron sin descanso hasta conseguir dominar el voraz elemento y que este no se propagara a las chozas inmediatas.

El juzgado instruye las oportunas diligencias.

Comisión de Policía urbana

La comisión de Policía urbana se ha reunido esta tarde en el Ayuntamiento, bajo la presidencia del vocal Sr. Esquivias, por no haber asistido el señor marqués de Gaviria.

Se ocupó de una solicitud de la empresa de tranvías, pidiendo se le autorice provisionalmente el servicio a la Calzada por el Prado de San Sebastian y calle Florida, solicitud que le fué denegada por estar así acordado anteriormente por la comisión y pendiente de estudio en la última ponencia nombrada para estudiar todos los asuntos pendientes de resolución entre el municipio y la empresa.

Se acordó proponer al alcalde el nombramiento de un vecedor interino para el mercado del Barranco.

Por último, se determinó aprobar una solicitud de los entradores y sacadores de pescado para que se establezca un peso regulador en aquel mercado.

No habiendo mas asuntos de que tratar, se levantó la sesión, a la que asistieron los Sres. Real, Delgado, Sanchez Pineda, Palacios Cárdenas e Isern.

Lo del Municipio

En el Ayuntamiento han durado toda la tarde los cabildos, yéndose muy animados el salón de conferencias, los despachos de los tenientes y el del alcalde, señor Checa.

Parece que los conservadores salvarán las conveniencias políticas, mostrándose mañana unidos en el salón de sesiones, previa alguna explicación del Sr. Amores Ayala, en el asunto del alcantarillado.

Esta actitud, en la que parecen hallarse los que días pasados se manifestaban poco dispuestos a ceder, asegurábanos ha exasperado al leader de la minoría liberal, que había trabajado habilmente para sumarse voluntades concientes, y derrotar a la mayoría en la votación de mañana, aprovechando sus divisiones.

Bueno es tener en cuenta, no obstante lo que precede, que el Sr. Sanchez Pineda mantendrá su proposición, y que quizás voten con él los amigos del señor marqués de las Cuevas, que han celebrado una reunión en la casa del marqués de Gaviria para ocuparse del asunto.

El Sr. Lemus, que después de una larga ausencia ha ido hoy al Ayuntamiento, se propone intervenir mañana en el debate que preceda a la votación.

Es, pues, casi seguro, que tendremos animada sesión municipal en el día de hoy.

Noticias locales

Temperatura media a la sombra 9º6 centígrados; máxima 13º8; mínima 5º4; máxima al sol 14º2. Presión barométrica: A las nueve de la mañana 767.2; a las tres de la tarde 766.2. Humedad relativa por la mañana 85.5 grados; por la tarde 84.4. Agua caída en milímetros 0.4. La dirección del aire ha sido durante todo el día NO. El cielo ha estado cubierto y el día frío y desagradable.

La guardia civil del puesto de Carmona ha detenido en la carretera de Sevilla a Córdoba a los soldados desertores del primer regimiento montado de artillería, Eduardo Lara Vilches y Francisco Galisteo Castro, los que han ingresado en aquella cárcel a disposición del general gobernador.

En Jerez han sido detenidos Cosar Jimenez Peinado, Hermenegildo Nuñez y Eduardo Corona, reclamados por este Gobierno civil.

El gobernador de la provincia de Vizcaya ha autorizado a la Sociedad Española de Dinamita, para remitir a esta capital y a nombre de D. A. Alvarez Espino, 300 cajas de dinamita con peso de 9.000 kilogramos.

En una taberna de la villa del Coronil ha detenido la benemérita a 12 puntos, que se entretenían en jugar a los prohibidos.

También la de Dos-Hermanas ha detenido a siete puntos que en una barbería de aquella ciudad tiraba de la oreja a Jorge.

Tribunales: Juicio oral.—En la sección tercera se ha visto una causa del partido de Osuna, seguida por el delito de atentado contra Antonio Rivera Castellano y Francisco Galvan Bejaro, para cada uno de los cuales pedía el fiscal tres años, cuatro meses y ocho días de prisión y 150 pesetas de multa, defendiéndolos D. Francisco Rodriguez Marin, que pidió la absolución de ambos procesados.

En la secretaría municipal se ha dado esta tarde la hora a las dos y media.

Celebrando la festividad del día, reunió anteayer el señor barón de la Vega de Hoz a su mesa a los señores capitán general gobernador civil y alcalde de nuestra ciudad.

Ha marchado a Granada, para pasar allí las vacaciones de Pascua, el magistrado de la Audiencia de Sevilla, D. Agustín Mirasol.

Para Monte-Palacio ha salido el diputado provincial, D. José Ternero, acompañado de su esposa.

Pronto irá a pasar una temporada al campo la distinguida familia de D. Pablo Benjumea.

A y Castilleja de Guzmán la señora viuda de Cárdenas recientemente llegada de Sevilla.

El señor duque de T Serclaes, actual diputado por Beja, tiene ultimado en la alta Cámara el expediente justificando su aptitud para desempeñar la senaduría por derecho propio.

Personas de la intimidad del exgobernador de Sevilla, nuestro respetable amigo particular, D. Enrique Leguina, nos dicen no es exacto que aquél haya escrito al señor marqués de Paradas adhiriéndose a la política fusionista. Desde que comunicó al Sr. Ibarra su resolución de separarse de la agrupación conservadora, la actitud del señor barón de la Vega de Hoz es de retraimiento, sin que, hasta hoy, haya mostrado su adhesión a ningún partido.

El guarda de Tablada Francisco Posadas, nos comunica que esta tarde apareció en el río frente a dicha dehesa una tonina de gran tamaño que mide próximamente cinco varas de largo y una de grueso. Al verlo el guarda, la emprendió con ella a brazos, logrando matarla y extraerla del río, depositándola sobre la playa, donde se encuentra. Créese que el animal entrará en el río con la creciente, no dando esperanzas con la salida para volver al mar, de donde raras veces suelen salir.

De Hacienda: La tesorería de Hacienda ha decretado el único grado de apremio contra los contribuyentes de esta capital y pueblos de Peñarroyales, Villanueva del Río, Pruna, Dos Hermanas, Mairena del Alcor, La Roca y Alcalá de Guadaíra, que no han satisfecho sus respectivas débitos personales dentro del período voluntario.

—La administración de Hacienda ha devuelto a este Gobierno debidamente informado el expediente instruido por el Ayuntamiento de Castilleja de la Cuesta para imponer arbitrios extraordinarios.

—Por la depositaria pazarduría de esta delegación se han satisfecho hoy 156.706 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

La publicación de este periódico...
El esp...
de Marz...
De J...
Blas del...
En ju...
te nuev...
meros...
1.º de...
Para...
médicos...
tráidos...
del...
Un...
do el...
sus que...
en la...
mía del...
hasta q...
curando...
benidic...
Pia...
El Ba...
para la...
la cole...
ñños a...
atención...
sitarlo...
«Cata...
casa qu...
aroma...
Tosel...
paquet...
Cloro...
comput...
Pedic...
la cele...
present...
Ta e...
Sierpes...
El m...
toir de...
por un...
pesetas...
Avis...
hecia c...
la falta...
Bazar...
pes, 92...
tunas c...
ruña, l...
Bazar...
público...
surtido...
y lente...
feccion...
tos, pa...
todas e...
multitu...
precos...
co, Sier...
HE...
Obesid...
ción...
de la...
Lleg...
médico...
putado...
NIMO...
te los...
deser...
miento...
tratam...
Los...
bradu...
va, con...
todas e...
absolu...
guas...
comple...
tinta l...
y rete...
casos...
las for...
biblic...
callos...
formar...
hacien...
de ag...
estable...
Gom...
del ac...
seis...
(D)...
En M...
quillo...
T...
Son...
des con...
pertra...
la no...
ción...
ra...
V...
espales...
C...
PA...
M...
Gosti...
ciales...
Colec...
de toda...
Comp...
de 12...
cia...
Titul...
Cump...
Palma...
Oste...
aucto...
enunt...
la pro...
Infor...
tiene...
Corre...
Cuba y...
P...
A...
M...
PL...
Cubi...
a calle...

EL ISTMO PEINADO Y C. A. NUEVA PAZ
ULTRAMARINOS ALUCEROS, 4 Almacen de Vinos Velazquez, 4 ULTRAMARINOS O'DONNELL, 7

En estas casas se expenden los Cognacs de Pedro Domecq, a los siguientes precios:

Table with 4 columns: Clase A, Pesetas 2'50 botella, Clase 2 Cepas, Pesetas 3'75 botella. Includes sub-rows for O and 1 Cepa.

PEDID LOS AMONTILLADOS Lamero y Botaina de Pedro Domecq, de Jerez

CASA FUNDADA EN 1730 Puntos de venta en Sevilla: LAS ANTILLAS Luengo y Compañia, Gallegos, 25. BEBIDAS, Eusebio Perez Gutierrez, Imagen, 8. BEBIDAS, Eduardo Gutierrez, San Lorenzo, 6 y 7

Jesús Peñas Depósito de Vinos Tetuan, 32
DEPOSITO DE VINOS Tetuan, 32 Jesús Peñas Depósito de Vinos

Esta Casa, siguiendo su sistema de vender muy barato, ha establecido los siguientes precios para los Cognacs Domecq:

Table with 4 columns: Clase A, Ptas. 2'45 botella, Clase 2 cepas, Pts. 3'70 botella. Includes sub-rows for O and 1 cepa.

PETIT FORNOS RESTAURANT Y PASTELERIA PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA Faisán a la Parisien - Jamón Glace

BALBONTIN Grandes destilerías de anisados de vino. Feria, 100.

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores Transatlánticos entre Sevilla y New-York

Naranjos Dos mil plantones agrios muñequeros se venden, para tratar de ellos Manuel Alvarez, jardin Eslava, Sevilla.

COMPANIA GALLEGA DE NAVEGACION Servicio quincenal entre Sevilla y Burdeos El vapor español

COMPOSTELA saldrá de este puerto el día 30 del actual para Huelva, Vigo, Villagarcía y Burdeos, admitiendo carga y pasajeros.

Naranjos Se vende una plantera y una almáciga. Dan razón hacienda San Pedro, Huelva.

SECCION RELIGIOSA SANTOS DE HOY San Juan, apostol y evangelista.

AVISOS OFICIALES Orden de la plaza del 27 de Diciembre de 1900 Servicio para el 28.

SECCION DE ESPECTACULOS FUNCIONES PARA HOY TEATRO CERVANTES. Antónimas de Narbón.

UN INCENDIO Próximamente a la una de esta tarde se declaró un incendio de poca importancia en el establecimiento de ultramarinos situado en la casa número 12 de la calle Arfe, esquina a la de Varflora.

De este modo se consiguió sofocar el fuego, impidiendo que adquiriese mayores proporciones.

En el reconocimiento practicado despues se averiguó que el fuego se había iniciado en un pequeño depósito de carbón situado en el hueco de la escalera de la azotea, quemándose las vigas de la techumbre, que quedó destruida.

Las pérdidas ocasionadas por el siniestro son de escasa consideración, y a más tanto la finca como las existencias de la tienda estaban aseguradas.

El arquitecto municipal practico un reconocimiento en la parte de la finca donde se inició el incendio, manifestando que no había peligro alguno.

Cuando llegaron las bombas de incendio eran ya innecesarios sus servicios.

La finca y el establecimiento son propiedad de don Antonio Dominguez.

Se cree que el incendio ha sido casual, iniciándose una cadena de fuego que saltaría de un fogón que existe junto a la carbonera.

Llegada del "Alicante" Regreso de Jaramillo. La situación de Filipinas.

Con referencia a la llegada del trasatlántico Alicante al puerto de Barcelona, dicen de esta ciudad que el general Jaramillo se propone permanecer allí varios días, saliendo despues para Madrid.

Ha dicho el general Jaramillo que en Manila han quedado para ultimar asuntos pendientes y hacer entrega definitiva de la documentación al consul de España los capitanes Contreras, Aurich y Pocrull.

Los viajeros del Alicante trazan un cuadro terrible de la situación de los yankees en Filipinas.

En Manila no se permite la circulación de la gente por las calles despues de las doce de la noche.

Los soldados americanos se entregan a los excesos del alcoholismo y maltratan de una manera bárbara a los indigenas.

Las columnas yankees sufren frecuentes derrotas y no dominan sino en el terreno que pisan. Ultimamente los tagalos coparon seis destacamentos yankees.

Han desembarcado del Alicante el coronel de estado mayor D. Cristóbal Aguilar, el de infantería D. Fernando Cabo, el comandante de estado mayor D. Enrique Teral, el de artillería D. Bernardino Aguado, los capitanes de artillería D. Tomás Toraza y el de caballería D. Eduardo Alcántara, el teniente de artillería D. Luis Cuartero y el de infantería D. Saturnino Arriba, el oficial de administración militar D. Manuel Fábri y los sargentos.

Los pasajeros civiles son D. Alejandro Mata, hijo del célebre doctor, que ha estado prisionero de los tagalos diez y nueve meses y que ha sufrido grandes peligros; D. José Quiles y familia; D. Joaquín Muñoz Barrera, secretario que fué de Ruiz Zorrilla, y varios religiosos jesuitas, dominicos y agustinos.

Vienen tambien los filipinos Fernando Cano e Isaaq de los Ritos, ambos actualmente entusiastas partidarios de España. Los dos, en representación de varios elementos del archipiélago, se han ofrecido a nuestro gobierno para costear un mausoleo en que queden depositados, mientras se ordena su traslación a España, los restos de los españoles ilustres guardados en Manila.

Durante la travesía murieron: una niña de dos meses, hija del comandante Aguado, y el Sr. Miura, hijo del afamado ganadero.

Agencia Mencheta (Prohibida la reproducción de su servicio) Ministro "multado"

Madrid 27, 19 t.—Al terminar el Consejo negaba un ministro que el de Estado hubiese tenido disgusto alguno con sus compañeros.

Lo ocurrido fué que llegó al Consejo, satisficido por esto una multa de un duro que pagan los ministros cuando llegan tarde y que se destina a comprar billetes de lotería.

Resumen de la prensa Madrid 27, 12 t.—El 'Imparcial' publica hoy un artículo censurando el error en que ha incurrido el ministro de Estado, arguyendo un desconocimiento absoluto de la Constitución. Añade que al marqués de Aguilar de Campo le hace falta un profesor de Derecho constitucional.

El Imparcial ocupándose en otro artículo de la destitución del padre Montaña, dice que el acto real ha merecido generales alabanzas, siendo evidente que es la reina quien ha adoptado esa resolución.

Sobre los convencionalismos está la realidad y esta se escapó de los labios del ministro de Estado, que ha demostrado en este caso tanto candor como irreflexión.

El artículo dice el citado periódico—se publicó el día 22 del corriente y hasta el 26 no comprendió el gobierno su alcance é importancia.

Sin la prudencia de unos y de otros, sobrevendrán días de agitación y de lucha y el orden correría grave peligro.

Las exageraciones serán, como en todos casos, dañinas y perjudiciales y la violencia contraria al interés nacional, pues quebrantándose la paz sobrevendrían mayores y más temibles riesgos.

Indudablemente—añade—los reaccionarios darán notas altas y apelarán a las provocaciones de todo género; pero nosotros debemos decidirnos por conservar la prudente serenidad y el patriotismo.

Termina diciendo que en ese hecho solo pueden salvarlos una gran firmeza de voluntad y una noción perfecta de los intereses nacionales.

El Liberal elogia la actitud en que se colocó ayer en el Senado el Sr. Rivera, oponiéndose a la aprobación del convenio del Exterior. Censura los privilegios que convierten el exterior en una renta privilegiada. La campaña del Sr. Rivera—dice—es sumamente patriótica y lo más sensible es que nos califican los mismos a quienes pagamos los intereses más subidos.

El Liberal se interesa en otro artículo del triunfo de la libertad, aunque lo ocurrido ahora parece una intriga de la Historia de hace doscientos años.

Cuando todos los pueblos cultos dedican su atención a los problemas sociales, científicos y mercantiles, nosotros necesitamos fijarnos en los actos y en las palabras de un sacerdote.

De cualquier modo—dice—debemos felicitarlos de haber destruido un factor del anacronismo, que pretendía hacernos retrogradar a las postrimerías del siglo XVII.

Añade que la protesta enérgica y unánime de la nación ha separado de su cargo de preceptor del rey y confesor de la reina a un sacerdote que excomulgaba a los liberales y censuraba la ley fundamental.

En un tercer artículo, el mismo periódico se ocupa del tratado con el Japón y dice que a su juicio ha debido presentarse con más modestia y sencillez, prescindiéndose de los encomios inoportunos.

Niega que sea cierto lo que se dice del nacimiento comercio entre España y el Japón y termina afirmando que es evidente su decadencia.

El Globo se ocupa de la educación del rey, afirmando que la incanta impertinencia del padre Montaña ha dado actualidad al problema.

Entiende el periódico fusionista que es un derecho de los pueblos y un deber de los gobernantes impedir que se inflitren en el ánimo del monarca ideas y convicciones que le desearrian y aparten de las de su tiempo, exponiendo a un choque entre el Trono y el pueblo.

Ocupándose en otro artículo del conflicto que puede ocurrir en el colegio español de Bolonia, dice El Globo que es necesario impedir que prosperen los propósitos de Italia. La tarea es, a su juicio, fácil y sencilla, necesitándose solo para llevarla a cabo constancia y tesón.

El País se felicita de la destitución del padre Montaña y aplaude por ella al gobierno, especialmente al general Linarex que es un ministro muy liberal, ilustrado y con la capacidad necesaria para acometer grandes empresas.

Termina afirmando que aunque es evidente que la reacción pierde terreno, se tocan todavía sus resultados, pues la destitución ha sido tardía é incompleta.

El Consejo en Palacio Madrid 27, 1-15 t.—Hoy, como jueves, se ha celebrado en Palacio el Consejo de ministros bajo la presidencia de la regente.

El jefe del gobierno pronunció un breve discurso-resumen, ocupándose en él de los asuntos de la política interior y exterior, del curso de los debates parlamentarios y de las incidencias a que estos han dado lugar.

Tambien expuso los propósitos del gobierno de apelar a todos los medios legales que sus facultades le conceden para conseguir la aprobación del proyecto de ratificación del convenio con tenedores de la Duda exterior, para no quedar en ridículo ante el extranjero.

Manifestó a la reina el general Azcárraga que con el objeto de suavizar asperezas, vencer dificultades y allanar el camino, conferenciara ésta tarde con el jefe de las minorías.

Los ministros no pusieron a la firma de la reina ningún decreto, terminando el Consejo, que fué brevísimo.

Rumores de crisis.—Otro candidato Madrid 27, 12-30 t.—Siguen circulando rumores de crisis, tomando cuerpo las versiones que sobre ella se propalan, a pesar de las rotundas y terminantes negativas de los ministros.

Además de los ya conocidos, se indica tambien para preceptor del rey al canónigo de la catedral de Zaragoza, Sr. Sanchez Suarez.

CONGRESO Sesión del 27 de Diciembre de 1900 Madrid 27, 3-15 t.—En el Congreso se abre la sesión a las dos y media de la tarde, ocupando la presidencia el Sr. Villaverde.

En el salón hay diez diputados. El Sr. Silveira (D. Diego) defiende al juez de Olivenza de los cargos que le dirigió el Sr. Baselga, y ruega al ministro de Hacienda que resuelva pronto el expediente que se instruye.

Jura su cargo el Sr. Iranzo, proclamándose diputado a los señores conde de Torno y Bagallal.

El Sr. Pando sigue discutiendo las reformas militares.

El Sr. Pando termina resumiendo las declaraciones que hizo ayer.

Para alusiones interviene en este último turno califica las reformas de sistemáticas, afirmando que no representan ninguna economía.

SENADO Sesión del 27 de Diciembre de 1900 A las cuatro menos cinco comienza la sesión de hoy, presidida por el conde de Tejada de Valdosa.

Ocupan sitio en el banco y ministros de la Gobernación y Agricultura.

El Sr. Dávila explica su anunciada interpelación sobre el artículo del padre Montaña, reconociendo que en la opinión pública ha producido muy buen efecto la destitución de aquel como preceptor del rey.

Infanta fallecida Madrid 27, 5-30 t. (Urgente).—En su hotel de la Castellana ha fallecido a los 76 años de edad, su alteza real la infanta Luisa, hermana mayor del rey D. Francisco de Asís.

El sábado será trasladado el cadáver al cementerio de Escorial.

Telegramas de provincias Crónica negra Valladolid 27, 12 t.—Un individuo que tuvo la desgracia de caerse en un pozo se encuentra gravísimo.

—Le cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 13.378'82 pesetas, correspondiendo al impuesto sobre utilidades 1.857'66; a Admanas 5.662'32; a consumos 5.600, y a demás recursos del Tesoro 649'85.

El espada Félix Velasco, inaugurará su trabajo en la plaza de Valencia, el día 24 de Marzo, en la plaza de Valencia.

De éxito seguro contra los toros, las Pildoras, Jarabe y Pastillas Pectorales de San Blas del Ldo. Lemus, F. del Correo.

En juguetes preciosísimos completamente nuevos y a precios fijos marcados en números, presenta este año un verdadero museo el conocido Bazar de la Campana.

Para curar por fricciones los dolores reumáticos, no hay nada como el Balsamo anti-reumático de Orive. En Sevilla, farmacia del Globo.

Un padre de familia con siete hijos, siendo el mayor de doce años, sin más recursos que su trabajo ó jornal, se encontraba en la miseria porque una enfermedad crónica del estómago le privaba el trabajo, hasta que tomó el Estómago Artificial, curándose radicalmente y a cuyo autor bendice con efusión.

Pianos. (Véase cuarta plana.) El Bazar Villa de Madrid roune este año para las festividades de Pascuas y Reyes, la colección más selecta de juguetes para niños a precios económicos, que llaman la atención a cuantas personas se dignan visitarlo.

Catunambú tostadero de café.—Única casa que al tostar los cafés les concentra su aroma. O'Donnell, 9.

Toseis... ¿Harina Pastosa? a pesetas 1'50 paquete en todas las farmacias.

Clorosis y anemia. Vino Pinedo de kola compuesto.

Pedid en los establecimientos de bebida, la célebre manzanilla Ochoaauruchi. Representación en Sevilla, Hiniesta, 33.

La casa mejor surtida en juguetes y a precios más económicos es la de M. Perez, Sierpes, 83.

El mejor regalo de Pascua, reloj remonator de acero, máquina fina garantizada por un año y cadena elegante. Todo por 12 pesetas, Sierpes, 49, Bazar-Lozano.

Aviso a los señores médicos.—Tiempo hacia que venia notándose en esta capital la falta de un establecimiento que como el Bazar Médico instalado en la calle Sierpes, 92, pusiera al alcance de todas las fortunas cuantos artículos comprenden la Cirujía, la Optica y la Ortopedia. En dicho Bazar hallarán los señores médicos y el público en general, un completo y variado surtido de instrumental quirúrgico, gafas y lentes para todas las vistas, braguesos perfeccionados conforme a los últimos adelantos, para señoras y caballeros, aparatos de todas clases para dolores é inyecciones, y multitud de artículos y objetos de goma, a precios sumamente reducidos. Bazar Médico, Sierpes, 92.

Obesidad, prolapso de la matriz, desviación de la columna vertebral, torcedura de las piernas, etc.

Llegará en breve a Sevilla uno de los médicos especialistas representantes del reputado ortopédico de Madrid DON JERONIMO FARRE GAMELL y recibirá durante los días 28, 29 y 30 del actual a cuantos deseen consultarle sobre cualquier padecimiento, para el cual la ciencia aconseja el tratamiento médico mecánico.

Los aparatos para las HERNIAS (quebraduras) de invención propia y exclusiva, con mecanismos para mover la pala en todas direcciones, garantizan la retención absoluta de ellas por voluminosas y antiguas que sean y consiguen su curación completa en la mayoría de los casos. Distinta la construcción de la pala reductora y retentiva de estos aparatos de cuantos casos hasta de adaptación de que es susceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del anillo y aponeurosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se reanulen unidas con otras, con lo cual se establece la curación efectiva.

Consulta en Sevilla los días 28, 29 y 30 del actual, de once a una y de cuatro a seis en el Hotel de Roma.

(Dando aviso se pasa a domicilio.) En Madrid, en el Gabinete del autor, Barquillo, 3, duplicado, primero.

TOS PASTILLAS (BALSAMICAS AL CREOSOTAL) Son tan eficaces, que aun en los casos más rebeldes consiguen por lo común un gran alivio y evitan al enfermo los tratamientos a que dá lugar una tos pertinaz y violenta, permitiéndole descansar durante la noche. Continúan en uso en la gran mayoría de los casos. Precio, UNA peseta cada caja. Venta en Sevilla: Farmacia de El Globo y principales farmacias.

Centro Judicial y Administrativo EN PALMA DE MALLORCA Miguel Borrás y Francisco Pizá (Procurador de Audiencia)

Gestión de asuntos así judiciales como extrajudiciales. Colocación de capitales a rédito y administración de toda clase de bienes.

Compra y venta de fincas mediante una comisión de 12 por ciento y un 3 por mil según su importancia.

Titulación y redención de censos. Cumplimentación de órdenes en los Tribunales de Palma y del Continente.

Otención de certificados del Registro general de actos de última voluntad y de toda otra clase de documentos en la Nación.

Representaciones de la propiedad intelectual. Informes comerciales de todas las plazas del Continente.

Corresponsales en todas las provincias de España, Cuba y Puerto-Rico.

Palma de Mallorca.—Luz. 35 y 37, pral.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 34 (esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA

Agustín y la Francesa Cuchillos de mesa desde 5 pesetas en adelante, para a calle 6'25.

Al Hospital.—Hoy, y en una camilla de la Caridad ha sido trasladado al Hospital central, el tercer maquinista del vapor inglés Glesmore, surto en este puerto, el cual hace noches al ir a entrar en el barco tuvo la desgracia de caerse, fracturándose las dos piernas.

Por escándalo.—En la calle Cuna el guardia de la Segura compañía de los municipales, Pozo, detuvo a una mujer llamada Rafaela Castro, que en la mencionada calle por omovió un fenomenal escándalo con otras de su misma calaña.

Percalce.—Esta mañana a un break que pasaba por el mañano de San Sebastian, ocupado por varias personas, se le rompió el eje, volcándose el vehículo.

Dos cafres.—En la calle de las Sierpes han sido detenidos dos individuos que se permitieron ciertas libertades, prohibidas en todo país culto, con dos señoras de nacionalidad inglesa, que transitaban por aquella importante vía.

OTRO SUICIDIO Córdoba 27, 1 t.—A las ocho de la mañana se ha suicidado, disparándose un tiro en la cabeza, D. Emilio Merino Fernandez, de 60 años, jubilado de Hacienda. El suicida se hallaba en la cama cuando llevó a cabo su fatal resolución.

En los primeros días de este mes un hijo del Sr. Merino intentó matarse, infliriéndose una herida en el cuello con una navaja de afeitar.—Corresponsal.

Telegramas del extranjero Proyecto combatido Paris 27.—Entre algunos importantes elementos encuentra oposición el proyecto leído por el ministro de Hacienda disponiendo que no se introduzca alteración en la tarifa arancelaria de vinos extranjeros.

Descarrilamiento Paris 27.—Sábese que en Baviera descarriló un tren por un error del guarda-aguja, resultando un viajero muerto y varios heridos.

Asesinatos en China Londres 27.—Las tropas imperiales han auehollado a 1.500 reformistas en el valle de Yangtse. En la región que ocupan los japoneses han sido quemados vivos 21 cristianos.

La influencia alemana.—Weimer, ciego Paris 27.—Aumenta la influencia alemana, principalmente en el Mediodía.

El duque de Weimer se ha agravado en su afección a la vista, quedando ciego.

Franceses al Transvaal Paris 27.—Aumenta considerablemente el número de franceses que se alistán para ir al Transvaal a pelear en las filas boers.

El periódico L'Intransigeant ha abisto una suscripción para costear los gastos del viaje al Africa.

La situación se agrava Londres 27.—Telegramas recibidos del Transvaal dicen que el general Kitchener ha abandonado a Newport, dirigiéndose al Norte.

La situación es muy seria, pues tres comandos se encuentran en el territorio del Cabo y otro opera por las cercanías de la frontera del Orange.

Protector del Papa Roma 27.—Se asegura que el Papa protestará de la política antireligiosa del gobierno francés y espera que se presente el proyecto contra las congregaciones, para escribir al presidente Mr. Loubet ó dirigir una encíclica al episcopado.

Cierres de Boisas Madrid 27, 4-15 t.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, Admanas, Cubas (emisión de 1885), Empréstito filipino, Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, Cambios Londres, París exterior español, Nuevo empréstito.

SUCESOS

Al Hospital.—Hoy, y en una camilla de la Caridad ha sido trasladado al Hospital central, el tercer maquinista del vapor inglés Glesmore, surto en este puerto, el cual hace noches al ir a entrar en el barco tuvo la desgracia de caerse, fracturándose las dos piernas.

Por escándalo.—En la calle Cuna el guardia de la Segura compañía de los municipales, Pozo, detuvo a una mujer llamada Rafaela Castro, que en la mencionada calle por omovió un fenomenal escándalo con otras de su misma calaña.

Percalce.—Esta mañana a un break que pasaba por el mañano de San Sebastian, ocupado por varias personas, se le rompió el eje, volcándose el vehículo.

Dos cafres.—En la calle de las Sierpes han sido detenidos dos individuos que se permitieron ciertas libertades, prohibidas en todo país culto, con dos señoras de nacionalidad inglesa, que transitaban por aquella importante vía.

OTRO SUICIDIO Córdoba 27, 1 t.—A las ocho de la mañana se ha suicidado, disparándose un tiro en la cabeza, D. Emilio Merino Fernandez, de 60 años, jubilado de Hacienda. El suicida se hallaba en la cama cuando llevó a cabo su fatal resolución.

En los primeros días de este mes un hijo del Sr. Merino intentó matarse, infliriéndose una herida en el cuello con una navaja de afeitar.—Corresponsal.

Telegramas del extranjero Proyecto combatido Paris 27.—Entre algunos importantes elementos encuentra oposición el proyecto leído por el ministro de Hacienda disponiendo que no se introduzca alteración en la tarifa arancelaria de vinos extranjeros.

Descarrilamiento Paris 27.—Sábese que en Baviera descarriló un tren por un error del guarda-aguja, resultando un viajero muerto y varios heridos.

Asesinatos en China Londres 27.—Las tropas imperiales han auehollado a 1.500 reformistas en el valle de Yangtse. En la región que ocupan los japoneses han sido quemados vivos 21 cristianos.

La influencia alemana.—Weimer, ciego Paris 27.—Aumenta la influencia alemana, principalmente en el Mediodía.

El duque de Weimer se ha agravado en su afección a la vista, quedando ciego.

Franceses al Transvaal Paris 27.—Aumenta considerablemente el número de franceses que se alistán para ir al Transvaal a pelear en las filas boers.

El periódico L'Intransigeant ha abisto una suscripción para costear los gastos del viaje al Africa.

La situación se agrava Londres 27.—Telegramas recibidos del Transvaal dicen que el general Kitchener ha abandonado a Newport, dirigiéndose al Norte.

La situación es muy seria, pues tres comandos se encuentran en el territorio del Cabo y otro opera por las cercanías de la frontera del Orange.

Protector del Papa Roma 27.—Se asegura que el Papa protestará de la política antireligiosa del gobierno francés y espera que se presente el proyecto contra las congregaciones, para escribir al presidente Mr. Loubet ó dirigir una encíclica al episcopado.

Cierres de Boisas Madrid 27, 4-15 t.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, Admanas, Cubas (emisión de 1885), Empréstito filipino, Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, Cambios Londres, París exterior español, Nuevo empréstito.

SUCESOS

Al Hospital.—Hoy, y en una camilla de la Caridad ha sido trasladado al Hospital central, el tercer maquinista del vapor inglés Glesmore, surto en este puerto, el cual hace noches al ir a entrar en el barco tuvo la desgracia de caerse, fracturándose las dos piernas.

Por escándalo.—En la calle Cuna el guardia de la Segura compañía de los municipales, Pozo, detuvo a una mujer llamada Rafaela Castro, que en la mencionada calle por omovió un fenomenal escándalo con otras de su misma calaña.

Percalce.—Esta mañana a un break que pasaba por el mañano de San Sebastian, ocupado por varias personas, se le rompió el eje, volcándose el vehículo.

Dos cafres.—En la calle de las Sierpes han sido detenidos dos individuos que se permitieron ciertas libertades, prohibidas en todo país culto, con dos señoras de nacionalidad inglesa, que transitaban por aquella importante vía.

OTRO SUICIDIO Córdoba 27, 1 t.—A las ocho de la mañana se ha suicidado, disparándose un tiro en la cabeza, D. Emilio Merino Fernandez, de 60 años, jubilado de Hacienda. El suicida se hallaba en la cama cuando llevó a cabo su fatal resolución.

En los primeros días de este mes un hijo del Sr. Merino intentó matarse, infliriéndose una herida en el cuello con una navaja de afeitar.—Corresponsal.

Telegramas del extranjero Proyecto combatido Paris 27.—Entre algunos importantes elementos encuentra oposición el proyecto leído por el ministro de Hacienda disponiendo que no se introduzca alteración en la tarifa arancelaria de vinos extranjeros.

Descarrilamiento Paris 27.—Sábese que en Baviera descarriló un tren por un error del guarda-aguja, resultando un viajero muerto y varios heridos.

Asesinatos en China Londres 27.—Las tropas imperiales han auehollado a 1.500 reformistas en el valle de Yangtse. En la región que ocupan los japoneses han sido quemados vivos 21 cristianos.

La influencia alemana.—Weimer, ciego Paris 27.—Aumenta la influencia alemana, principalmente en el Mediodía.

El duque de Weimer se ha agravado en su afección a la vista, quedando ciego.

Franceses al Transvaal Paris 27.—Aumenta considerablemente el número de franceses que se alistán para ir al Transvaal a pelear en las filas boers.

El periódico L'Intransigeant ha abisto una suscripción para costear los gastos del viaje al Africa.

La situación se agrava Londres 27.—Telegramas recibidos del Transvaal dicen que el general Kitchener ha abandonado a Newport, dirigiéndose al Norte.

La situación es muy seria, pues tres comandos se encuentran en el territorio del Cabo y otro opera por las cercanías de la frontera del Orange.

Protector del Papa Roma 27.—Se asegura que el Papa protestará de la política antireligiosa del gobierno francés y espera que se presente el proyecto contra las congregaciones, para escribir al presidente Mr. Loubet ó dirigir una encíclica al episcopado.

Cierres de Boisas Madrid 27, 4-15 t

Diarios oficiales

LA GACETA llegada esta tarde a Sevilla publica las siguientes disposiciones:
Presidencia del Consejo de Ministros.—Real decreto disponiendo que durante el período electoral para la elección parcial de un diputado a Cortes por el distrito Bollaña (Huesca) se levante en dicho territorio la suspensión de la garantía constitucional que consagra el derecho de reunión.
Ministerio de Gracia y Justicia.—Resoluciones adoptadas por este ministerio respecto al personal de la carrera judicial y del ministerio fiscal en el mes de Noviembre último.
BOLETIN OFICIAL: Ministerio de la Gobernación.—Real orden sobre suministros a las tropas que concurren a maniobras militares.
Otra declarando limpias las precedencias de Dakar (colonia francesa del Africa.)
Ministerio de Agricultura.—Real orden sobre construcciones de obras públicas.
Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de la Magdalena, Sanlúcar la Mayor, Lora del Río y Alcalá de Guadaíra.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en nuestro puerto durante el día de hoy:
Entrados: Ninguno.
Salidos: A las 10'10 de la mañana el vapor Bajo de Guía, para Bonanza.
A las 3'55 de la tarde el vapor español Anita, de 125 toneladas, capitán Manuel González, con carga general, para Cádiz.
Despachados: Vapor español Cabo Roca, de 1.213 toneladas, capitán Juan García, con carga general, para Bilbao; androry Milagros, de 15 toneladas, patrón Joaquín Rivero, con ladrillos, para Cádiz; laud Jerónimo, de seis toneladas, patrón Jerónimo Fernández, con carga general, para Estepona; falucho Santo Domingo, de diez toneladas, patrón Manuel Sánchez, en lastre,

para Tánger; balandra Mercedes, de 12 toneladas, patrón Tomás R. Vega, en lastre, para Bonanza; y balandra San Francisco, de 12 toneladas, patrón Diego R. Salmerón, en lastre, para Bonanza.
Noticias: Desde las 2'15 de la tarde se encuentra a la vista de Bonanza un vapor cuyo nombre se ignora.
—Han zarpado de nuestro puerto el laud Concepción, con carga general, para Tetuán, y el androry San Antonio, con carga general, para Bonanza.
—A las 3'46 de la tarde entró de la mar el vapor noruego Uno.

BOLETIN COMERCIAL

Matadero
Reses cortadas en el día de hoy:
5 toros, 12 bueyes, 9 vacas, 0 novillos, 0 uteros, 0 erales, 61 añojos, 3 terneras, 64 carneros, 0 machos, 0 ovejas, 0 cabras.
Precios al por mayor: Toros, bueyes y vacas de 1'70 a 1'85; novillos, uteros erales y añojos de 1'90 a 2'00; terneras de 2'10 a

2'90; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'90 a 1'45.
Precios al público: Reses mayores de 1'80 a 2'00; ternera de 2'75 a 3'50; carnero, macho, oveja y cabra de 1'40 a 1'60.

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various goods like Afrecho rebasa, Alperce, Avenas, etc.

Table with 3 columns: Goods, Price, Unit. Lists goods like Guijas, Habas tarragonas, Id. mazaganas, etc.

Contra el Linfatismo, REUMATISMO, ENFERMEDADES DEL PECHO, ESCROFULISMO y en los casos de debilidad general, y Convalecencias, lo más indicado es el

VINO ESCRIVA

que contiene 50 mg de yodo por cucharada, proporciona que no alcanza ninguno de los productos yodados, usados hasta ahora. Distinguese este preparado por su sabor agradable y por carecer de efecto cáustico alguno sobre las vías digestivas. Véndese al precio de 4 ptas. en todas las buenas farmacias de España. DEPÓSITO CENTRAL: VDA. DE J. ESCRIVA, Farmacia de la Estrella, Fernando VII, 7.—BARCELONA.

El Noticiero Universal, de Barcelona y La Correspondencia de Valencia, se venden en la Administración de este periódico.

Milagrosos confites COSTANZI. Inyección antivenérea y roob antisifilítico. Includes a portrait of Angelo Costanzi.

MILAGRO Ó MARAVILLA. LA THERMO-SABINA-CAMACHO. Medicamento prodigioso y único que cura en el acto toda clase de dolor, sea cualquiera su origen é intensidad.

Dr. Bel. EL GRAN PROGRESO DE LA MEDICINA. Polvos del Dr. Bel. Includes an illustration of a man holding a bottle.

DIGESTIVO CLIN. El más poderoso remedio contra las ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO. CLEN Y COMAR - PARIS.

Curva médicamente: EPILEPSIA, INSOMNIOS, ENFERMEDADES NERVIOSAS. ELIXIR YVON. Dal mismo Autor: ERGOTINA.

CONSULTA DE Malos Espirituales de 10 a 4, gratis a los pobres, y por carta los de provincias. GABINETE MÉDICO-AMERICANO.

Se arriendan las casas calle Santa María de Gracia, núm. 4, 2.º y Encarnación, 16. Razon Ríoja, núm. 19.

Pisos. En calle Góspedes, número 15, se arriendan pisos de nueva construcción é independientes, a precios módicos. En la misma casa dan razón.

Por fallecimiento del Dr. D. Mariano Medina, se vende su oficina de farmacia situada en la calle de Santa María de Gracia, n.º 4. Para su ajuste se entenderán con D. José Antonio Fernández, farmacia de San Pedro.

Pianos. Los sin rivales de Ortiz & Cussó de fabricación española y otras marcas. Melodiosos, reparaciones, incluso los de manubrio, afinaciones, cambios y alquileres. Tejerina H. nos, Francos, 28.

Amueblado se ceden unas habitaciones, sitio céntrico. Trabajo, 8 principal.

SE ARRIENDA UN PISO Francos, 28.

PAPELETAS DE DEFUNCIÓN. Se venden en la Administración de este periódico.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.

LOS LABRADORES! SEVILLA. Fábrica de joyería y Platería, se admiten toda clase de encargos-compostura, y transformaciones de alhajas, a precios económicos.

Bálsamo "Neuralgine". Para curar la neuralgia y la terrible tortura del reumatismo, con una sola fricción es lo suficiente para su pronto alivio ó curación radical.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (132)

Los dramas de París. Oh! á tu hijo le amaré como si yo misma le hubiera dado á luz... seré su madre. Escoge, ó dejarme que parta de París para no vernos más, ó huir tú conmigo.

Querida—dijo sir Williams—te voy á satisfacer con una sola palabra. —¿Cómo? —Estamos representando una comedia y nunca como yo cómicos malos.

—Le verás á la vuelta. —¿Cuándo volveré? —De aquí á dos días. Además escríbele una carta. —¿Qué le diré? —Voy á dictártela. Turquesa se levantó y de nuevo tomó la pluma.

—Acabo de hacer un viaje y vengo á ver cómo están nuestros asuntos. El conde lanzó un suspiro. —Ah, my dear—contestó—tanto mucho que ese asunto marche muy mal.

—Señor conde—dijo—creo que cumplís muy mal vuestras promesas; no veo, pues, por qué estoy obligado á cumplir las mías. Aquellas palabras produjeron un efecto desastroso en el conde, y contrario al que el inglés esperaba.